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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 1077 /2018 
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Autoria: JOSÉ CARLOS PORSANI 

Despacho: 

Araraquara , 

Considerando que temos em nossa cidade vários Distritos Industriais; 
Considerando que nesses Distritos estão localizadas várias Industrias, 

Fábricas, Prestadores de Serviços, etc, e esses geram inúmeros empregos, bem como 
geram receitas através dos Impostos recolhidos para o Município; 

Considerando que fomos procurados por empresários do Distrito 
Industrial, Jardim Regina, VII Distrito industrial e na Estrada Vicinal Francisco Zanin, 
e os mesmos estão indignados com o descaso do Poder Público; 
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Considerando que os mesmos disseram que há mais de 02(dois) anosg 
o Município não faz nenhum tipo de manutenção, como limpeza, recapeamento,~ 
pintura de sinalização, iluminação pública, etc; ~1 
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Considerando que esse descaso vem causando transtornos ,. pois:~: 

recebem constantemente visitas de empresários de outros Estados e Países, como a:~~ 
t..(l 

Rússia e o aspecto apresentado é vergonhoso, ~~ 
ê: s o;::;• 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do~ 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao senhor Prefeito Municipal Edinho~ 
Silva as seguintes informações: i: 

~ 
~ 

~ 

a) Se existe por parte do Poder Púbico algum cronograma de serviço para a~ 
melhoria dos Distritos Industriais. ; 
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Araraquara, 31 de julho de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Subscrito pelos Edis: 

PALACETE "VEREADOR C t\RLOS ALBERTO MANÇO" 

GABINETE DA P RESIDÊNCIA 
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